

Un été 2022 particulièrement intense en Occitanie

Marqué par une sécheresse importante et des températures très élevées, la région Occitanie a été fortement touchée par les incendies avec près de 5000 hectares brûlés, soit près du double de la moyenne annuelle.

L'Hérault, le Gard, l'Aveyron et les Pyrénées-Orientales ont connu le plus d'évènements avec des incendies parfois impactant plus de 1 000 hectares.

Incendies majeurs

15/06 en Lozère, à Mas-Saint-Chély avec 70 ha brûlés dans les gorges du Tarn

19/06 dans le Tarn, sur la commune de Crespinet, avec 50 ha brûlés et l'évacuation préventive de plusieurs habitations

19/06 dans l'Aveyron, parti sur la commune de Comprégnac, avec 430 ha brûlés et 65 personnes évacuées

28/06 dans les Pyrénées-Orientales, sur les communes de Rivesaltes et d'Opoul-Perillos avec 1 000 ha, l'A9 fermée et l'évacuation préventive d'une centaine de personnes

8/07 dans le Gard, sur la commune de Bordezac avec 650 ha brûlés dans les Cévennes

26/07 dans l'Hérault, sur les communes de Saint-Bauzille-de-la-Sylve, Gignac et Aumelas avec plus de 1 000 ha brûlés et 280 personnes évacuées

1/08 dans le Gard, sur la commune d'Aubais avec 350 ha brûlés

9/08 sur la commune du Massegros Causses Gorges, en Lozère, et qui s'est propagé à l'Aveyron avec environ 700 ha brûlés et 3 000 personnes évacuées